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TRIGÉSIMA Q
UARTA REUNIÃO ORD

INÁRIA REAL
IZADA NA 

CÂMARA MUNI
CIPAL DE MAR

IANA, MINAS 
GERAIS, NnO D

IA VINTE E 

SEIS DE OUTUB
RO DE DOIS MI

L E VINTE (26-1
0-2020). 

Ao vigésimo sexto di
a do mês de outubro

 de dois mil e vinte,
 àS dezesseis 

horas e dezess
eis minutos, 

NO Plenário Re
moto da Câmar

a, reuniu-se 
a 

Edilidade Mariane
nSe sob a Presi

dência do Veread
or Edson Agosti

nho de 

Castro Carneir
o e contou c

om à presença
 dos demais 

Vereadores. A
 Sr. 

Ppresidente, cu
mprindo O Disp

ositivo Regimen
tal, havendo 

número legal, 
em 

nome de Deus 
€ do Povo Mari

anense, declaro
u abertos OS t

rabalhos desta 

sessão. Em seg
uida o presidente

, consultou 0S v
ereadores SE que

riam fazer a 

leitura da Ata da 
reunião ordinári

a, realizada no d
ia dezenove de d

ois mil e 

vinte ou fazer al
guma ressalva. Nã

o havendo manif
estação contrária,

 a ata foi 

aprovada por unanimida
de. Leitura dos Projetos de Leis: nº62/2020 

(autoria do prefeit
o municipal) nº63/

2020 (autoria do v
ereador Gerson C

unha. 

Leitura das Indicações: nº515/2020 (autoria do vereador Juliano 

Vasconcelos); nº
516; 518/2020 (a

utoria do vereado
r Ronaldo Bento);

 nº517; 

520/2020 (autoria do vereador Gerson Cunha); nº519/2020 (autoria do 

vereador Marcelo M
acedo). Leitura da

 Moção de Pesar:
 Pelo passamento

 do 

senhor Aires Zeferi
no Arantes. (autoria

 do vereador Ronal
do Bento). À reuniã

o 

ocorreu sem inter
valo. Leitura dos Pa

receres: Projeto de
 lei nº61/2020. O 

vereaçor Juliano V
asconcelos pediu

 quêe O president
e pudesse consult

ar oS 

dçmans _vereador
es se todos concor

davam em votar o projeto em única 

discussão e votaçã
o. Atendendo ao ped

ido do vereador, O p
residente passou a 

palavra aos demai
s vereadores para qu

e pudesse Se manif
estar em relação à 

votação e manife
stações referente ao projeto de lei. O vereador Juliano 

Vasconcelos manifes
tou seu voto favorável

 ao projeto de lei. O ve
reador João 

Bosco manlfestou
 seu voto favorável

 ao projeto de lei. O vereador Fernan
do 

Sampaio mapifesto
u seu voto favorável ao 

projeto de lei. O vere
ador Antônio 

Mgrc_os manifestou se
u voto favorável ao pro

jeto de lei, O vereador Deyvson
 

Ribeiro man_ifestou se
u voto favorável ao pr

ojeto de lei. O vereador Gers
on 

Cunha maqlfestou seu
 voto favorável ao proj

eto de lei. O vereador Ronal
do 

Bento manlfçstou seu
 voto favorável ao pro

jeto de lei. O vereador Marce
lo 

Macc_edo manifestou
 seu voto favorável ao pr

ojeto de lei e comentou que estev
e 

reumdo com o secret
ário Erivelton na presen

te data, para debater so
bre O 

pfºjeto, 'tendo em vist
a a sua importância,

 ressaltando que a ver
eadora Daniely 

iria exp!lcar o projeto
. O vereador Geraldo

 Sales manifestou seu
 voto favorável 

ao pl:OjetO de Ie_i. O vereador Cristiano Vilas Boas manifestou Seu voto 

favorgvei ao pr_c)jeto de lei. O vereador Adim
ar Cota manifestou

 SEeU voto 

favorav_el ao projeto de
 lei. O vereador Bruno

 Mól manifestou seu vot
o favorável 

ao prqjetc_) de Iei..A vereadora Daniely Alves, por sua vez, ressaltou a 

:gíeª%rãigf;?mdot
 projeto de lei e que por isso foi convidado o secr

etário de 

ropasifura Zn oasªpmalt.para que el
e explicasse € explan

asse sobre esta 

sa dis:se . u'g, 
irasse algumas dqv-ldas referentes ao projeto. À 

o
 :.rg a que fOII feito uma visita n

o distrito de Cachoei
ra do 

e liepelmente portunidade foi questi
onado pelos moradores dive

rsos fatores 

S en 16 MS aqueles que tiveram
 suas residências afeta

dos pela chuva qué 

mês de fevereiro e que na
 época foi pedido um rela

tório do Poder 

1 UUA
 s 
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Executivo sobre o que se
ria feito no local, mas qu

e até a presente data não
 se 

teve resposta referente ao assunto. A v
ereadora comentou que h

á outros 

requerimentos aprovados
 na Casa sem resposta, e

nfatizando a importância 
de 

o presidente cobrar respos
tas dos mesmos. Ainda e

m sua fala, a vereadora 

comentou que um dos
 pontos mais importantes da reunião feita com O 

secretário foi para esclar
ecer sobre o fato de o Ex

ecutivo mencionar que i
ria 

entregar as cestas básica
s aos familiares de alunos

 em suas residências e qu
e 

na oportunidade o próprio Se
cretário, Erivelton, teria inf

ormado que ele mesmo 

tinha comunicado à Procura
doria do Município para qUe

 não fosse realizada a 

entrega das cestas nas 
residências, mas sim na

s escolas, devido o perí
odo 

eleitoral. O projeto de lei foi aprovado em única d
iscussão e votação por

 

unanimidade. Palavra Livre: ENCERRAMENTO
: o presidente encerrou

 a 

reunião às dezesseis hora
s e trinta e sete minutos.


